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最終夜間例会 

 

 

 

第１３０３回 ２０２４年６月１９日 例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 鶴田秀樹会長 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ロータリアンの行動規範唱和 

出 席 報 告 
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メイク 重森・乗越・河井 
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先付け ひじき旨煮 

造 り 帆立お造り 

揚 物 鯖味噌煮 

御 飯 白御飯 香の物 

汁 物 一口そば 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 ひ と 言 

本日で通常例会が終わ

りますと、残すところ今週

末の最終夜間例会のみと

なりました。みなさん 1年

間本当にありがとうござ

いました。また、各委員長、

役員、理事の皆様方、そし

て、事務局の竹光さん、感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

さて、先日のパスト会長会議にてガバナー補佐の件

で協議をした結果、森崎さんに快くお受けしていただ

く事になりました。２回目にはなりますがどうぞ宜し

くお願い致します。そして、ＩＭ実行委員長として重

森さんも快く返事を頂きました。どうぞ宜しくお願い

致します。 

本日は 4ヶ月半ぶりに澤井さんがご出席されました。

おかえりなさい。今後とも宜しくお願い致します。と、

言うわけで、先日澤井さんと直接お話をした際に、ガ

バナー補佐幹事をお願いしたのですが。澤井さん、如

何ですか。お受けして頂きますか。「はい」 

ありがとうございます。宜しくお願いします。 

6月 19日今日は何の日 

●京都府開庁記念日 

1868 年 6 月 19 日に、日本初の地方自治体となる京都

府が開設されたことを記念して制定された日。 

2710地区 井内康輝ガバナー 信条 

平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること～ 

 

〜 

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン 

本日のプログラム(6月 22日) 次回のプログラム (7月 3日) 

 

 

 

 

 

 

2024-25年度 活動方針 



今日は思考を変え頭の体操してみましょう。 

6月 19日「京都府開庁記念日」にちなんだ、京都に関

する雑学クイズです。 

Ｑ．京都府のシンボルとして府の花に選定されている 

花は、次のうちどれでしょう？ 

（１）しだれ桜（２）つつじ（３）藤 

Ａ．しだれ桜 

Ｑ．次の農産物の中で、京都府が生産量日本一のもの 

はどれでしょう？ 

（１）しいたけ（２）ほんしめじ（３）エリンギ 

Ａ．ほんしめじ 

 

幹 事 報 告 

【配 布 物】ロータリーの友・ガバナー月信 6月分 

週報 1299号 

【回  覧】例会・行事出欠表 

      東京羽田 RCより 

第 26回全国空港 RCフォーラムのご案内 

日時 2024年 11月 30日(土)13:00～ 

場所 東京国際(羽田)空港ターミナル 1 

【お知らせ】本日例会終了後 本年度次年度合同理事 

会を開催いたします。 

卓 話 時 間 

 

 

 

澤井一徳 会員 

 

 

 

 

「円安の実習生事情」 

 

皆様お久しぶりです。2月からの休会ご迷惑かけま

した。明日からベトナムへ実習生の面接に行ってきま

すが、近年の状況は非常に厳しいものがあります。今

までは 4人選ぶのに、大体 3倍の人数が面接に応募し

ていましたが、今回は、4人選ぶのに昨日現在 1名の

みの申し込みです。今後リモートで根気よく募集をか

けます。 

不人気の原因はずばり「円安」です。今まで 1万円

で 200～250万ドンだったところ、円安で 1万円が 160

万ドンとなり、3割前後の減額です。 

また、日本に来るのも東京あたりの都会には、まだ募

集があります。時給が 200円前後も違い、1ヵ月で 3

万円の差です。 

 

 

川本吉則 会員 

 

 

 

 

「今 考えている事」 

先日、次年度副会長（クラブ管理運営委員長）の岡

田さんから、活動計画の質問がありましたが何もわか

らない自分がいます。今年度副会長ということは、次

年度小畠会長年度の翌年が会長ということになりま

すので、次年度 1年間ロータリーの事を今まで以上に

取り組んでいこうと思っています。 

 

 自分の中で出来る事は何かということを考えてみ

ると、当然仕事をしていますので職業奉仕を続けてい

く。なぜロータリーの例会に来たら元気になって、い

い時間だったなと思えるか考えてみました。 

例会で【四つのテスト】【ロータリアンの行動規範】

を何も考えずに唱和をしていると私自身、非常に自己

肯定感が持てるという気がします。休会が続いたり、

自分の仕事が忙しく例会に出席できないときは、モチ

ベーションが下がったりするのはそういった事なの

かなと感じました。職業奉仕に関しては、仕事をして

いる以上永遠のテーマであることが、自分が元気でい

られる大切な事なのかなと思いました。 

 

社会奉仕的な事は、以前私のお店で献血をしていた

だきましたが、コロナも落ち着きましたので小畠会長

年度から献血会場として使っていただければと思い

ます。 

 

 趣味で、会社の下の田んぼ（450坪）を本格的に畑

にして、区画を作り週末菜園などで興味のある方に使

っていただければと考えています。 

野菜ができるときは、いっぺんに沢山出来ます保存が

できるものは良いのですが、葉物はそうはいきません。

一生懸命育てたものだから捨てたくありません。 

子ども食堂などに、お金がかからず空いた時間に楽し

んでおすそ分けが出来ないかなと…。どうぞと言える

レベルくらいまで農業の事を今年は頑張りたいと思

っています。 

是非皆様も参加していただければ、「広島空港ＲＣで

作った野菜ですよ」物とかお金を寄付する事とはまた

少し違ったニュアンスで社会奉仕になるのかなと

考えております。 


